

“2022, Año de la Erradicación de la Violencia contra las mujeres en Baja California”

**El Congreso del Estado llevó a cabo la Mesa de Consulta pública para personas con discapacidad en el municipio de Mexicali, para la Reforma de la Ley de Educación de Baja California, mismo que fue organizado y presidido por las diputadas Liliana Michel Sánchez Allende, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y Juventudes; y Dúnnia Montserrat Murillo López, presidenta de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología.**